
 

 

 السماح بتصدير الحاص�ت الزراعية لسواق ا�مريكية 
  : كتب ـ محمد غانم

 
أكد السيد أمين أباظة وزير الزراعة ان سلطات الحجر الزراعي 
ا,مريكي وافقت علي السماح بنفاذ صادرات مصر من الموالح 

 .وا,رز والثوم الى أسواقھا بحصص مفتوحة

 

الي جانب إبداء موافقة من حيث المبدأ علي صادرات البطاطس المصــرية                  

  . والذي تقدمت مصر بملف كامل بشأنها

عي المصـري أن إحجـام                          وأكد الدكتور علي سليمان رئيس الحجر الزرا

عام                     شركات القطاع الخاص المصري عن استيراد القمح الأمريكي هـذا ال

كان نقطة     , واتجاهها بكامل طاقتها الي القمح الروسي            , لأسباب تجارية بحتة      

الانطلاق للمفاوضات الشاقة التي جرت بين الوفد المصري الذي ضم ممثلي                   

يام       10 وزارات الزراعة والصحة والتجارة والجانب الأمريكي علي مدي                أ

مشيرا الي ان الدعوة كان هدفها الاطـلاع            , في الولايات المتحدة الأمريكية        

سباب احجـام                  علي الاجراءات الأمريكية الحجرية للقمح والاستفسار عن أ

الشركات المصرية عن استيراد القمح الأمريكي وخاصة أن مصر من أكبر                

وقال إنه تم الاتفاق مع السلطات الحجرية            , الدول المستوردة للقمح في العالم     

تاج                      وكبري شركات القمح الأمريكي كارجل وفينوس علي خفض تكلفة الان

مع الالتزام بالمواصفات المصرية الي جانب فتح الأسواق الأمريكية أمـام                 
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صادرات مصر الزراعية لخفض تكلفة نولون النقل البحري للقمح الأمريكي                 

وإن احجام الشركات المصرية عن استيراد القمح الأمريكي هذا                  , في المقابل  

العام يرجع الي أسباب تتعلق بارتفاع تكلفة الانتاج والنقل فقط مقارنة بالقمح                    

الروسي المنخفض التكلفة والمطابق أيضا للاشتراطات المصرية من حيـث                

  . درجة النقاء ونسب الحشرات وبذور الحشائش

  

        
  

أضف تعليقك

 

 

  القمح اولى
ربنا يستر اين القمح ياسيادة الوزير يامسئول عن توفير الحبوب للم�يين ياترى ھتعمل ايه بعد 

 مشكلة روسيا والحكومة الذكية اعدت استراتيجيات التعامل مع ا)زمة و) ھتعملوا زى كل مرة 
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  ؟؟.......جحا اولي
ٮادري لماذا الفرحه من سماح الحجر الصحي ا)مريكي باستقبال الصادرات الزراعيه المصريه 
وان كنت اري ان تصدير حاص�ت زراعيه نحن في اشد الحاجه اليھا وخاصة ا)رز ھو كارثه 

جنيه للكيلو وتفرحون بتصديره فبكم سيصبح  20بالنسبه للمواطن لذا حرام ان يصل الثوم الي
 انظروا لنا فنحن احق بمنتجاتنا؟؟ . سعره للمواطن مع م�حظة فرق الدخل
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 إضافة تعليق  

 البيانات مطلوبة  
      

  البريد ا�لكتروني
 

  

       ا�سم 
     عنوان التعليق 

تعليق 

 

  

  

إرسل   

جميع حقوق النشر محفوظة لمؤسسة ا�ھرام 
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